



# Presseinformation

vom 20. Juni 2023

## Vereinigung von zwei evangelischen Kirchengemeinden im Knoblauchsland

Bei zwei Gemeindeversammlungen am 4. Juli, 19 Uhr im Gemeindesaal Boxdorf und am 12. Juli, 19 Uhr im Gemeindesaal Kraftshof mit Dekan Jonas Schiller wird über die Vereinigung der evangelischen Kirchengemeinden Zum Guten Hirten und St. Georg informiert. Die Gemeindeglieder werden gebeten, sich zur beantragten Vereinigung zu äußern.

Dazu haben sich die beiden Kirchenvorstände nach einem über einjährigen Beratungsprozess entschlossen. Anlass sind die Stellenkürzungen in der Kirche in Folge der hohen Austrittszahlen. Mit der Vereinigung wollen die Kirchengemeinden ihre Kräfte bündeln, um ein vielfältiges Gemeindeleben aufrecht zu erhalten. Alle Gemeindeglieder können mitberaten, wie das gelingen kann.

### Kontakt:

Pfarrer Matthias Wagner  
Kraftshofer Hauptstraße 165  
90427 Nürnberg  
Email: [matthias.wagner@elkb.de](mailto:matthias.wagner@elkb.de)  
Tel: 0911 305998